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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que esclareça o porquê de não existirem alguns 

materiais de saúde no Município para poder atender às milhares de pessoas com 

doenças crônicas: diabéticos estão sem material de uso contínuo (como fitinhas 

de medição de taxa glicêmica, lancetas, para medição de taxa de insulina diária). 

Isso acontece desde o final de 2016. Há cinco meses que não é encontrado nos 

postinhos de saúde o material. Segundo informações, não há previsão para o 

fornecimento de referidos materiais.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de março de 2017. 
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